

質疑 あれこれ

開発では袋小路の形状が多く、建売の分譲住宅であることから、トラブルも想定され、下水道整備も町道とした方が住民サービスとなると考え、平成24年4月から帰属を受けている。

一般会計補正予算

福祉医療費
精神障害者医療費

616万5千円

道路線の認定

豊場字栄の土地を、開発行為により帰属を受けた道路を町道364号線として認定する

Q いつごろからどんな理由で開発業者からの申し出を受けるようになったのか。

A 袋小路は公共性が低い

との理由で、以前は帰属を受け入れなかつた。しかし、

Q 増額の要因は。
A 診療件数の増加と、1件当たりの医療費も増加している。さらに、9月末までに50万円を超える高額医療が3件あつたため。

学校給食費
給食センター造成工事
1007万8千円

Q 今年度分が1007万8千円と聞いているが、どういった工事を行うのか。
A 工事車両、騒音対策は。

Q 入つていらない。建設が落ち着いてから、周辺の道路の工事を行う予定である。
A 入つていらない。建設代は入つていいのか。

Q 雨水対策はどうなつていいか。
A 敷地下に雨水槽を設置する予定で、県に手続きを行つてしているところである。

Q 給食センターの排水はどうするのか。
A 施設の排水は、南側道路にあるカルバート水路を通すようになつていい。



賛成討論 VS 反対討論

議員の議員報酬、費用弁償および期末手当に関する条例の一部改正

人事院勧告により特別職の職員の給与に関する法律の一部改正に伴い、議員の期末手当を0.05月増やす改正

住民の合意を得ながら決定を

(山本亮介議員)

地方議員の報酬額は、自治体の予算、人口、面積、議員数などの条件を基礎にし、住民の合意を得ながら決定されるべき。議員は、労働者とは一律に論じることはできないと思う。

反対

人事院勧告を尊重

賛成

自分たちの働きや報酬を、自分たちで決められるのか。誰が決めるのか。私は、第三者であり、公平性の観点からも人事院勧告を尊重したい。よつて、原案に賛成する。